

はいたち!



後期がスタートしました!

後期 98 日が、本日よりスタートしました。始業式、校長先生からは、学校全体で取り組みたい3つのことについてお話がありました。「あいさつ」、「家庭学習」、そして「早寝早起き朝ご飯」です。「早寝早起き朝ご飯」については、5年生は年度当初から、「家庭学習」は後期後半からずいぶん定着してきました。あとは「あいさつ」。高学年として、下学年の模範となることも意識しながらがんばっていきこうと、クラスで確認し合いました。音読カードでもその項目を加え、取り組ませていきたいと思ひます。

また、5年生では、読書や運動の方でも、目標にしたいことがあります。特に運動で550コースカードを全員が一枚終わらせること。前期誰も走りきっていないのは5年生だけでした。また、読書についてもそうです。学年の目標ページを達成したのは、佐藤里香さんと小浦信太郎君の2名。これも学校では一番少ない人数でした。50m走を春より0.3秒縮める子を70%にすることも、今現在63%と達成されていません。

前期に課題が挙がることはオーケーです。しかし、後期も同じ課題が残るようでは残念です。スタートダッシュが大切、そして、日々取り組みを意識することが大切です。健康委員や図書委員会の協力も得ながら、必ず達成させる目標としていきます。お家の方におかれましても、家庭での励ましをどうぞよろしくお願いいたします。



後期学級委員は、K斗君、R香さん!



後期学級委員として選ばれた2人。瑞穂さん、一馬君からバトンを引き継ぎます。前期の二人の学級委員へも大きな拍手です。後期学級委員の2人に、こんなクラスにしたいという思いを話し合い、書いてもらったものをここに紹介します。

- 1 自分達で進んで行動しよう!
 - ・整列する時話をしない
 - ・誰にでもあいさつ
- 2 時間を守って行動しよう!
 - ・教室の移動
 - ・授業のはじめ

特に高学年として大切なことだと思います。学級委員の志を尊重し、みんなで協力して活動しましょう!

最近のいいところ。

- ・朝会や学級で話をする時、気持ちのいい返事が聞かれます。何人かの男子を中心に誰かが返事をするに進んでみんなが後に続きます。返事がいいとこちらも元気になります。
- ・今日「Tomorrow」という曲をみんなで歌いました。低音部を横澤先生から教えていただきました。みんな一生懸命練習する姿がとてもいいと思いました。しっかり歌えるようにして、40回目の創立記念式に臨みたいと思ひます。

